



e-via 2014
DIE ELEKTORALLYE
 19. & 20. September

Ökoregion
KAINDORF
 Fa. Schirnhofer

19. Sept.
10.30 - 11.25 Uhr

Ankunft der E-Autos:
10.30 Uhr

www.e-via.info



- E-Roller + E-Fahrrad-Ausstellung
- Testfahren mit dem Tesla Sportwagen
- Verköstigungsstation
- Ökoregion-Infostand



Das Projekt „E-VIA 2014“ wird im Rahmen des Programms zur grenzüberschreitenden Kooperation Österreich-Ungarn 2007-2013 durch den Europäischen Fonds für regionale Entwicklung und mit Mitteln des Landes Steiermark und der Republik Ungarn gefördert.

fotos: GEPA pictures, BMW, Renault | grafik: guteidee.at